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鳥取いなばライオンズクラブの 38 年目が始ま

りました。かつては 100 名の会員を擁していま

したが、時代の趨勢により約 80 名になりました。

クラブの発展のために微力をつくしたいと思いま

すので、会員の皆様のご協力をよろしくお願いし

ます。

〈アクティビティについて〉

昨今の振り込み詐欺、幼児虐待、災害の多発な

ど暗い事件の多い中、奉仕を通じて心がなごむの

は私だけでしょうか。掃除をして、きれいになっ

たものを見たり、「総合的な学習の実践発表会」

での子供の餤剌とした姿を見たり、チャリティー

資金獲得でのグラウンドゴルフ大会での老人の生

き生きした姿をみると心が晴れ晴れするのではな

いでしょうか。

そこで今年は、自分の所属する委員会以外のア

クティビティにも積極的に参加して「心の豊かさ」

を味わっていただきたい。

〈会員増強について〉

これは毎年いわれていることですが、会員の増

強をよろしくお願いします。特に若い人と女性会

員が増えれば、クラブが活性化するのではないで

しょうか。

〈例会での会長挨拶について〉

今や渾沌とした時代であり、会員の皆様に役に

立つよう多方面な観点から話をしたいと思います

ので、御期待下さい。

山 本 孝 夫会長

会長あいさつ

この度、鳥取いなばライオンズクラブ結成 38

年目の山本孝夫会長のもと、幹事に就任すること

になりました。

5月 7日の次期クラブ五役研修会に始まり、複

合地区年次大会、準備理事会、予算案編成会議

等々、私にとって初めての勉強をさせて頂き、幹

事としての責任の重さを感じているところでござ

います。

山本会長のスローガンである「奉仕を通じて心

に豊かさを」の遂行を自ら実践すべく努力し、会

員皆様から御意見や御提言を頂きながら、和の精

神で楽しいライオンズ活動が出来るよう精一杯頑

張りたいと思っております。

どうか、皆様方の御指導と御協力を宜しくお願

い致します。

米 村 廣 之幹事

幹事に就任して

2005年度会長スローガン「奉仕を通じて心に豊かさを」
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2005 ～ 2006 年度
　　地区ガバナー経歴書

合 田 五 一336－ B地区ガバナー

ライオン歴
1974 年２月 児島鷲羽 LC入会
1987 ～ 1988 年 クラブ第三副会長
1988 ～ 1989 年 クラブ第二副会長
1989 ～ 1990 年 クラブ第一副会長
1990 ～ 1991 年 クラブ会長
1992 ～ 1993 年 336 － B地区　キャビネット幹事
2004 ～ 2005 年 336 － B地区　副地区ガバナー

所　　属　児島鷲羽 LC
生年月日　1931 年 5 月 18 日（74 歳）
現 住 所　〒 711 － 0906
　　　　　岡山県倉敷市児島下の町 9－ 4－ 18
現　　職　有限会社　児島カメラ店　代表取締役
婦 人 名　佐智子

日本ライオンズの現状は「会員の高齢化と減少」

であり、私たちはこの危機的現象をよく把握して

クラブの運営に、又アクティビティに対処しなけ

ればならないと思います。日本ライオンズも半世

紀の節目に当たっております。原点に返り、初心

に戻り、入会時のような情熱を燃やし、誇りと勇

気、自信と勇気を持って、地域社会のニーズに沿っ

た新しいアイデアを千思万考して決定し、直ちに

挑戦して不屈の精神で献身し、地域社会の共鳴を

得ながら、素晴しい社会奉仕を、そしてウイ・サー

ヴを実現しなければなりません。友愛の精神、寛

容の精神、相互理解の精神を常に心に秘めて、獅

子よ、ライオンよ、雄叫び高く猛然と光り輝く未

来の道を進もうではありませんか。

ウイ・サーヴ

「ふるさとの石」竣工・除幕式に
参列して　̶郡山市喜久田町の宇倍神社̶

富士原貴恵子

6月 4日、加納会長を含む私たち5名のメンバー

で郡山駅に着くと、開成 LCの皆様に出迎えて戴

き、郡山ふれあい科学館へ案内して戴きました。

地上 100mのプラネタリウムで神秘的な星空を体

験しました。

夕刻には、歓迎会をしていただき、暖かいもて

なしを受けました。そして翌日 5日に「ふるさと

の石」碑竣工式が、国府町宇倍神社宮司の金田氏、

小針郡山市助役、安積野開拓顕彰会の方々、地元

喜久田小学校児童等の参加で、厳粛のうちに取り

行われました。

旧鳥取藩氏族が刀を鍬に替えて、荒野に挑み、

想像を絶する苦労と極度の窮乏を乗り越えたフロ

ンティア精神を永遠に顕彰しようとの、大変意義

のある共同アクティビティに参加できたことは、

私の心の中に大きな宝となって残るものでした。

竣工式の祝賀会では、鳥取市長のメッセージが

披露され、大事業を無事終えた事を、関係者全員

で喜びました。
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読売新聞（平成 17年 6月 6日）

福島民友新聞（平成 17年 6月 6日）

民報新聞（平成 17年 6月 6日）

ア ク テ ィ ビ テ ィ

平成 17 年 6 月 5 日　12 時から視覚障害者福祉協会

東部支部の皆さんとのカラオケ交流会が開催され出席

しました。この催しは本年で 19 年目になり鳥取いな

ばライオンズクラブとは長い交流になります。

視覚障害者の皆さんは午前中研修会で勉強をされた

後、昼食と兼ねあわせてのカラオケ交流会です。この

カラオケ大会は、視覚障害者の皆さんと「いなば」参

加者が交互に歌い、最後に審査員により勝敗が決めら

れ優勝トロフィーが授与されます。昨年までの成績は

視覚障害者が 10 勝、「いなば」が 8勝と拮抗していま

す。開始に先立ち昨年優勝の視覚障害者、優秀賞の藤

本さんより優勝トロフィーが返還され、先攻、後攻の

じゃんけんに敗れた「いなば」からスタート、司会者

の指名でまず川田さんが「そんな女の独り言」真昼の

明るい雰囲気の中、夜の雰囲気になれないとすこしぼ

やきながらの登壇。しかしながら無難に歌い上げまし

た。続いての指名が私。元来音痴、酔った勢いで我を

忘れてマイクを持つことはあるものの、この様なとこ

ろで歌う等夢にも思っていませんでした。案の定、歌

い出したとたん会場からどよめき。あまりの音程のは

ずれに皆さんあっけにとられたようです。途中では心

配して司会者が駆け寄る、山田副会長にアドバイスし

ていただく等惨憺たる状況でした。この結果が勝敗に

大きく影響したようです。すいません。3番手が例年

参加の砂川さん、視覚障害者の皆さんと顔なじみ、前

夜には弥生町でしっかりリハーサルをこなしたとのこ

と「ひとり酒」を思いを込めて熱唱され、会場からや

んやの喝采受けました。「いなば」のトリは山田副会長、

「長崎は今日も雨だった」をしっかり歌い上げられま

した。審査結果は、山田副会長だけではとても山は越

永 美 一 雄盲人福祉委員会委員長

「視覚障害者福祉協会東部支部
　　カラオケ交流会」に参加して



－ 4 － － 5 －

マンスリーレポート集計表（5月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ＡＣＴ

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 49 49 48 4 87.0％ 4 170,461 16 687,038 2 7

鳥 取 い な ば 81 81 80 2 81.0％ 3 143,653 19 1,627,970 2 14

気 高 24 24 30 70.0％ 2 714,600 8 953,488 1

小計（３クラブ） 0 0 154 154 0 0 0 158 6 79.3％ 9 1,028,714 43 3,268,496 4 22

７
Ｒ̶

２
Ｚ

鳥 取 中 央 57 57 57 3 89.0％ 3 162,800 15 1,073,037 1 7

鳥 取 久 松 3 0 50 47 3 1 53 68.0％ 5 139,120 16 816,840 1 8

岩 美 11 11 1 13 1 88.0％ 6 267,157 1 3

鳥 取 千 代 36 36 38 3 55.0％ 3 84,560 19 606,326 2 5

鳥 取 砂 丘 53 53 55 3 73.0％ 6 496,781 19 1,271,152 3 10

小計（５クラブ） 3 0 207 204 3 0 2 216 10 74.6％ 17 883,261 75 4,034,512 8 33

累計（１０４クラブ） 28 29 4,212 4,213 △ 1 5 53 4,245 247 76.5％ 204 14,573,053 1,740 157,061,693 111 1,043
ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 1 23 24 △ 1 24 1 361,488 1 7

津 山 16 16 16 1 100,000 8

鳥 取 い な ば 24 24 25 3 936,900 3 11

合計（３クラブ） 0 1 63 64 △ 1 65 0 0 5 1,398,388 4 26

せないとの事で昨年に引き続き視覚障害者の皆さんの

優勝と決まりました。

最後に視覚障害者代表の有本さんに優勝トロフィー

が渡され、終始和やかな中カラオケ交流会は終わりま

した。

参加者　山田副会長、川田、砂川、永美

6月 26 日樗谿公園（神社前蛍の所）で本年度の最

後のアクティビティとなる清掃奉仕を行いました。

梅雨に入っているのに、連日の日照りと猛暑で渇水

状態。「雨乞」を願い、朝を迎えましたが自然は意の

ままになりません。30 分も前から会員の皆様スタン

バイされて公園の朝を楽しんでいらっしゃいます。鹿

が鳴き、朝のすがすがしさが充満しています。神社前

の参道をきれいに掃き、散歩される方々とあいさつを

交し、会員相互が楽しく談笑しながら、清掃しました。

この朝のひと時で、身体も心も、リフレッシュされ、

元気をもらい、すごく得した気分になれるのです。

参加された方の集合写真の素晴しい笑顔が、それを

証明しています。会員の皆様の中で、未体験の方は是

非とも参加され、「贅沢な空間」を楽しんで下さい。参

加の皆様ありがとうございました。次回を楽しみに！

参加の皆様　LC／砂田、中村洋、西山、仁保、平

野、松本繁、水谷、村山、森田紘、矢野、山根秋、渡

邊　12名　LB／平野　2名　LSC／奥田、加藤、宮本、

矢野　4名

山 根 秋 雄環境保全委員長

朝の清掃奉仕
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鳥取いなばＬＣ理事　並びに委員会構成表 2005年度　2005.7 ～ 2006.6　　Ｈ17.7 ～Ｈ18.6
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2005年度　2005.7 ～ 2006.6　　Ｈ17.7 ～Ｈ18.6
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★6月2日　第891回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率67.9％　M後率83.9％）

＜幹事報告＞

・気高LCより認証25周年記念式典終了の礼状

・336複合地区第51回年次大会参加報告

・現次期引継ぎ理事会開催について

日時　6月9日（木）18：30～　於．白兎会館

・次期運営・アクティビティ研修会開催について

日時　6月11日（土）13：00～16：00

場所　岡山プラザホテル

出席者　原田　山本孝　森田勝　砂田

・現7R－1Z・2Z合同次期1Z三役予備会議開催

日時　6月21日（火）17：30～20：30

　　　於．ホテルニューオータニ鳥取

出席者　現次期地区委員・会長・幹事・会計・

　　　　事務局

＜委員会報告＞

・環境保全…「袋川 in 2005ボランテイア除草作

戦運動」について

日時　5月28日（土）9：00～11：30

参加者　鳥取県32名　鳥取市26名

　　　　鳥取商工会議所青年部24名

　　　　鳥取城北高校25名

　　　　鳥取青年会議所6名　醇風小学校4名

　　　　ボーイスカウト5名

　　　　袋川をはぐくむ会5名　町内会2名

　　　　L16名　LS6名　合計11団体151名

・6月の朝の清掃奉仕　

日時　6月26日（日）7：00～8：00

　　　於．樗谿公園

・社会福祉…障害者福祉週間事業「第25回ふれあ

い広場」開催について

日時　5月29日（日）9：30～　美保公園

参加者　L15名　LS9名

・鳥取県視覚障害者福祉協会カラオケ交流会開催

日時　6月5日（日）12：00～14：00

場所　さわやか会館3F

・次期幹事…第2回準備理事委員長会議開催

日時　6月17日（金）18：30～　於．白兎会館

・次期会員…会員手帳作成のお願い

★6月9日　現次期合同理事会　18：30～　白兎会館

理事23名出席（現・次期合同）委員会1名

・8LCチャリティー親善ゴルフ大会結果報告

★6月16日　第892回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率62.9％）

※協議事項

・優待会員申請について　　　　　　　　　承認

・不在会員クラブ内規について　　　　　　承認

＜幹事報告＞

・2003年～2004年度年間会員増強・会員維持バ

ナーバッチ受賞について

・倉吉打吹LCより認証35周年記念式典終了のお

礼状について

・8LCチャリティー親善ゴルフ大会成績報告

団体　優勝久松　2位いなば　3位中央

個人順位　2位田中康　6位森下　17位米村

飛び賞　田中敏　安田　寿BB賞　西尾

※チャリティー収益金7万5千円は、ZCより鳥取

市社会福祉協議会へ贈呈

・今年度会計監査会開催について

日時　2005年7月12日（火）11：30～　梅乃井

出席者　監査2名　会長　第一副会長　幹事

　　　　会計　事務局

・6月末退会者について

＜会計報告＞理事会どおり

＜委員会報告＞

・視力保護…鳥取県視覚障害者福祉協会より礼状

・鳥取市福祉事務所よりふれあい広場のお礼状

・環境保全…朝の清掃奉仕について

日時　6月26日（日）7：00～8：00

　　　於．樗谿公園

・次期幹事…7R－1Zガバナー公式訪問（8LC・

1LSC合同）日程について

日時　2005年8月5日（金）12：20～13：30

　　　（8月第1例会）

会場　ホテルニューオータニ鳥取　鶴の間

★6月17日　第2回準備理事委員長会議　18：30～

白兎会館　理事20名　委員長4名出席
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6月第1例会（2日）

・平野之致…5/28（土）吾がクラブと市民150人

による「袋川除草作戦」に娘と孫3人と合わせ

て5人参加し、良い汗をかかせて頂きました。

その折、孫の醇風小学校3年生の達也君が記者

よりインタビューを受け、日本海新聞に「草が

いっぱいで大変だった。きれいになったので今

度は散歩やサイクリングを楽しみたい」と話し

たことが報道されました。

・平野之致…5/29（日）米子で第18回アマチュア

竜王戦県大会が日本将棋連盟と読売新聞社の主

催で開かれ、26名出場のA級（無差別）で孫の鳥

取西中3年松本英樹三段（14才）が県大会史上最

年少で初優勝を果たし、6/25～6/26東京で開か

れる全国大会に県代表として出場します。この

記事が読売新聞に顔写真入りで大きく報道され

ました。尚、代表者には四段免状の無料授与が

連盟の米長邦雄会長より交付されるそうです。

・山根秋雄…5月28日のボランティア除草作戦、

皆様ご協力ありがとうございました。好天に恵

まれ、さわやかに除草できました。ケーブルテ

レビ、山陰中央新報等に掲載されていましたの

で、ドネーションします。若い人のさわやかな

笑顔が印象的でした。

・砂川啓治…久々のドネーションをします。美保

小自転車教室の指導風景の記事が、日本海新聞

に載りました。「啓治部長」と書いてあったが

「啓治支部長」の誤りです。6月は、子供自転

車大会、消防大会で優勝する予定です。その時

は又、ドネーションをします。

6月第2例会（16日）

・加納義信…この1年間、会員皆様のご支援、ご

協力を頂き無事任務を終えることが出来まし

た。心から感謝いたします。感謝をこめてド

ネーションいたします。

・出席・大会・会則付則・財務・接待委員会一同

…一年間お世話様になりました。

・加藤明夫…入会以来17年間に亘り公私共におせ

わになりました。又特にこの1年間は幹事とし

て十分なお役に立てず申し訳なく思っておりま

す。鳥取いなばライオンズクラブの益々のご活

躍を祈念し合わせて会員の皆様のご健勝をお祈

りします。ありがとうございました。

・井崎太郎…長い間お世話になりました。最近特

に体力が落ち、病院通いの生活をしておりま

す。眼も耳も悪くなり例会に出席しても何の

話をしておられるかわかりません。これ以上皆

様に御迷惑をかける事は不本意ですので、此度

退会を決意しました。長い間お世話になりまし

◎7月誕生祝…7日岸　17日岩田　23日水谷

◎7月結婚ライオン…2日太田恵

◎同好会だより

・7月のクラブゴルフは、7月24日（日）

於．砂丘　9：00スタート

総会　18：30～　鳥取ワシントンホテルプラザ

理事会だより－（6月）事務局だより
2004年度第12回理事会　平成16年6月9日（木）

議題

①退会者について　　　　　　　　　　　　承認

②5月末残高試算表報告　　　　　　　　　　承認

③6月決算見込について　　　　　　　　　　承認

④剰余金処分案について　　　　　　　　　承認

⑤会計監査について　　　　　　　　　　　承認

⑥鳥取市と郡山市との姉妹都市提携が市議会にて

審議されるにあたって、民間レベルで郡山開成

LCと友好提携を結んで交流を深めている当ク

ラブより市長宛と議会宛に要望書を提出する件

について

審議の結果、クラブ間の姉妹提携とは、別問題

として、民間レベルでの応援をするという趣旨

で承認とする。
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会長あいさつ

中 井 加 代 子会長

ライオネスクラブ結成 20 周年記念行事も終え、

やがて梅雨が明けますと強烈な夏が訪れて参りま

す。此の度は、伝統のあるライオネスクラブの会

長と云う大役をおおせつかり、お引受けする事に

なりましたが、とても毎日が不安です。果して、

私の様な者が務まりますかと重大さを痛感してお

ります。少しずつの役割を担うことが、自分自身

の成長につながるのではと思えるようになりまし

た。明るく、楽しいクラブ運営とともに務めたい

と思います。よろしくお願いいたします。

本年度のアクティビティスローガンは、「とも

に築こう輝く未来」です。未来につなぐアクティ

ビティスローガンに、友愛と優しい心で、喜んで

頂ける奉仕をさせて頂きたいと思います。

終りになりましたが、歴代会長様始め、役員の

皆様、そして親クラブ会長山本孝夫様、幹事米村

廣之様、これからの 1年間皆様の御指導と御協力

を心より、どうぞよろしくお願い申し上げます。

た。最後に皆様の御健勝といなばライオンズク

ラブの益々の御発展をお祈り致します。

・楠城嘉清…このたび、いなばライオンズクラブ

を退会させていただきます。皆様には大変お世

話になりました。ありがとうございました。

・山本孝・田渕・矢野・山田・石谷・野村・松本

繁…1年間、お世話になりました。

・水谷元泰…宣伝で恐縮です。ワシントンの水

谷です。ビアホールを20日にオープンします。

それに先立ち、本日プレオープン致します。本

日に限り、3,900円を2,900円にて特別価格で営

業します。各社5名様までですが、お越し下さ

い。又、20日、21日、22日の3日間は3,900円を

3,400円で行います。ご予約お待ちしています。

・砂川啓治…第19回交通安全こども自転車鳥取地

区大会が6月12日、市交通公園で開催され、団

体で美保小学校Aチーム（4名）が7連覇なる。

美保小学校Bチーム（4名）3位。個人順位で

は、1位～3位まで独占。内孫砂川大地（5年）

個人準優勝にかがやく。7月3日の県大会に向け

て猛練習がまってま～す。

・粟嶋道和…井崎さん、加藤さん、楠城さん。長

い間、クラブのために努力していただき感謝し

ます。今後もライオンズを忘れずに過してくだ

さい。

幹事あいさつ

藤 本 美 智 子幹事

今回、二度目の幹事役です。最初は入会後まも

なくと云うこともあり、皆様には大変ご迷惑をお

かけしました。このたび、中井会長始め、諸先輩

の指導のもとに知恵と経験をいただき、務めさせ

ていただきたいと思います。

第一回目の準備理事会においても、最近の世の

中の流れに沿った活動方針に考え直さなくてはと

いう前向きな意見もありました。

決めてすぐ到達することはむずかしいと思いま

すが、目標を決め前向きに地域の皆様に密着した

活動ができればと思います。

皆様のご指導宜しくお願いします。
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◎6月8日　第2回準備理事正副委員長会　13：30～

白兎会館

◎6月10日　第246回6月例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・6月誕生祝品贈呈…2名

・例会皆出席者表彰…15名

・5月袋川清掃奉仕報告

5月28日（日）9：00～11：00　於．袋川

影井　砂川　横山　矢野　宮本　奥田　6名参加

・6月の朝の清掃奉仕について（Lと合同）

6月26日（日）7：00～8：00　於．樗谿公園

・第25回ふれあい広場報告

5月29日（日）9：30～　於．美保公園多目的広場

影井　砂川　横山　矢野　宮本　奥田　田中

谷口　三谷　以上9名参加

・レクリェーションについて

日時　6月15日（水）

場所　吉本観劇と散策（大阪）登録料12000円

集合場所　フコク生命ビル前（駅南）

集合時間　6：50　出発　7：00　19：30鳥取駅着

・今年度会計監査会

7月5日（火）PM1：30～　於．白兎会館

・早瀬仲子…50年と云えば、とても長い様ですが

いつの間にか金婚式を迎えていました。先日6

月2日市長さんの祝詞と紅白のおまんじゅうを

頂きました。感無量でございます。皆様とその

間楽しくすごさせて頂きました事に感謝してド

ネーションをさせて頂きます。

理事会並びに委員会構成表　2005.7 ～ 2006.6



表紙写真説明

樗谿神社参道を清掃している LC、LB、LSCの皆様。
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山本孝夫会長のもと、わがクラブは 38 年目がス

タートしました。

各事業委員会の皆様には、委員長を中心に新しい

企画で、素晴らしいアクティビティを展開されるも

のと期待しています。

会報編集委員会ではアクティビティの原稿をはじ

め会員皆様からの温かいご寄稿を心からお待ちして

います。今年度もどうぞ宜敷くお願い致します。

PR会報編集委員長　谷口　亮

○
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（鳥取久松 LC納涼例会）

（鳥取千代 LC納涼例会）

（鳥取 LC納涼例会）

LSC第 247 回例会

LSC会計監査

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC納涼例会）

第 894 回納涼例会

クラブゴルフ

（鳥取中央 LC納涼例会）

会計監査

朝の清掃奉仕

海の日


